

# 今日のひのなんっ子

(7/16~7/20)

○7月16日



1年生は、生活科の学習でお砂場遊びをしたり、図工で絵の具遊びをしたりしていました。就学前の保育園、幼稚園、こども園での遊びを思いだしながら楽しそうに活動していました。低学年の学習は、就学前からの連続性が大切なので、小学校の教員も、もっとも園の様子を学ぶ機会を持たなければと思いました。



2年生は、算数で「かさ」の学習をしていました。「水筒」「なべ」「やかん」など身近な道具に入る水の量を1リットルマスを使って調べていました。また、長期休暇を前に、「命の安全教育」にも取り組んでいました。



3年生の教室で見つけたポスター。子供たちの係活動で作成したとのことでした。全校に広めて、みんなで整理整頓を心がけたいと思います。

\*先週の12日金曜日から個人面談を行っています。お忙しい中、ご協力くださりましてありがとうございます。学習は、まとめの時期に入り、どこクラスでも発表会やお楽しみ会やまとめの会などが行われていました。

○7月17日



1学期最後の水泳学習が行われていました。6月は雨、7月に入ってから熱中症警戒アラートなど、なかなか予定通りにはいきませんでした。今週は、子供たちの歓声が聞こえてきました。



6年生は体育のマット運動の発表会に1年生を招待していました。6年生の素晴らしい演技に1年生からは大きな拍手と歓声があがっていました。



4年生では、国語で学習した「落語 ぞろぞろ」の発展学習で好きな「落語」を選んで練習し、発表会を行っていました。

○7月18日



2年生と4年生のきょうだい学年の交流会。  
4年生が2年生も楽しめる会にしようと計画してくれていました。



5年生の教室では、お楽しみ会を行っていました。どのゲームもみんなを楽しませようというアイデアが素晴らしく感心しました。

## ○7月18日続き



学期の終わりの大掃除。机、いすをひっくり返して、脚の底にたまったほこりまでとってくれていました。きれいにしてくれてありがとうございます。



1学期最後の給食でした。夏野菜カレーとスイカのメニューでした。どのクラスも楽しそうに食事をしていました。

## ○7月19日



終業式の朝。まだ、子供たちが登校する前の教室の一場面。担任の先生方からのメッセージが…



1学期の終業式。1年生から5年生は70日、6年生は71日間でした。私(校長)からは、校庭に咲く「ヒマワリ」にたとえ1学期の振り返りと夏休みについて、生徒指導主任の松井先生からは、夏休みの生活について、「あいさつ」「安全:命を守る」「スマホや携帯電話、SNSなどの使い方」に関するお話をさせていただきました。

しばらく子供たちと顔をあわせることができないのは寂しいですが、楽しい夏休みを過ごし、また、2学期、元気にお会いできるのを心待ちにしています。

保護者の皆様には、たくさんのご協力をいただきまして、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

## ○7月20日

今日は、午前中は PTA 運営委員会の会議、午後は、おやじの会主催の「ペットボトルロケット大会」、今年は日の出小のグラウンドで、日の出小のお父さんの会と合同で行いました。本日も大変暑い日でしたが、ご参加くださいました皆様、ありがとうございました。

